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ООО «Три А» сообщает, что стоимость 1 секунды в эфире «Авторадио 
 Белгород» для проведения предвыборной агитации на выборах  депутатов 
Белгородского городского Совета седьмого созыва 10 сентября 2023 года 
 составляет 50  рублей. Стоимость изготовления агитационного аудиоролика 
3000 рублей.

Реклама

Представители автономной неком-
мерческой организация «Центр развития 
и поддержки общественных инициатив 
«Сотрудничество» во главе с депутатом 
горсовета Сергеем Амельченко органи-
зовали для детей мастер-класс по скет-
чингу на тему «Рисуем любимый город».

Цель мастер-класса - научиться соз-
давать «быстрый рисунок», несколькими 
штрихами передавать особенности фор-

мы и цвета. За короткий промежуток вре-
мени шестнадцать участников занятия 
нарисовали фрагмент центра Белгорода.

Завершением мастер-класса стал 
вкусный сладкий стол.

Занятие провели при поддержке 
управления общественных отношений 
и Детской художественной школы Бел-
города.

Пётр КОТОВ

На встрече с активистами обсужда-
лись стратегии развития территори-
ального общественного самоуправле-
ния, а также пути совершенствования 
механизма реализации инициатив граж-
дан.

- Цель сессии - выяснить мнение 
председателей ТОСов. В частности, 
что они понимают под результативно-
стью своей деятельности, а также ка-
кое содействие им может оказать го-
родская администрация. Очевидно, что 
только во взаимодействии мы можем 
 выработать политику дальнейшего раз-
вития территориального обществен-
ного самоуправления в Белгороде, - 
 подчеркнула  начальник управления 
общественных отношений мэрии Окса-
на Ченская. 

Напомним, что первые ТОСы начали 
создавать в нашем городе в 2006 году. 
В настоящее время в областном центре 
насчитывается около пятисот ТОСов. 
Главное условие их успешного функ-
ционирования - наличие инициативных 
граждан, которые предопределяют по-
тенциал объединения соседей. Активи-
сты изучают мнение жителей и вносят 
предложения в мэрию по благоустрой-
ству их территории. Члены ТОСов также 
участвуют в приёмке работ и контроли-
руют подготовку домов к зиме. Они ор-
ганизуют отдых местных жителей, для 
чего проводят различные культурно-
массовые мероприятия и спортивные 
праздники. Кроме того, ряд ТОСов ока-
зывает содействие сотрудникам поли-
ции в охране общественного порядка в 
микрорайоне. 

Для реализации своих проектов 
ТОСы участвуют не только в конкурсах, 
проводимых городской администраци-
ей, но также в региональной програм-
ме  инициативного бюджетирования 
и  губернаторском проекте «Решаем 
вместе».

- Территориальное общественное 
самоуправление является действен-
ной формой взаимодействия жителей 
с органами представительной и испол-
нительной власти города, - отметил 
председатель Общественной палаты 
Белгорода Денис Глотов.

Опытом работы ТОСов в четырнад-
цатом округе поделился депутат город-
ского Совета Эдуард Андросов.

- На моём избирательном округе 
создано около тридцати ТОСов. Акти-
висты обращаются ко мне не только с 
проблемами, но и с предложениями по 
развитию территории. Стараюсь вместе 
с сотрудниками управы «Мичуринская» 
помочь им решить злободневные во-
просы и реализовать задуманные ини-
циативные проекты, - рассказал Эдуард 
Владимирович.

Участники стратегической сессии об-
менялись мнениями и приняли решение 
проводить такие мероприятия на регу-
лярной основе. 

Яна ДЕМИДОВА

Участок муниципальной земли был 
ограждён более десяти лет назад, но с 
тех пор пустовал. Рельеф местности ока-
зался достаточно сложным для застройки, 
а потому найти арендатора оказалось не 
так-то просто. Вдоль земельного участка 
между многоэтажками на ул. Спортивной, 
6 и 8 несколько лет назад муниципалитет 
обустроил тротуарную дорожку для без-
опасности и комфорта пешеходов. Сейчас 
здесь начато строительство нежилого зда-
ния общей площадью почти полторы тыся-
чи квадратных метров.

- Месторасположение у центра удоб-
ное. Район большой. В этом месте - точка 
соприкосновения двух округов и затрону-
ты интересы почти 30 тысяч белгородцев. 
Проект эстетичный - современная лёгкая 
конструкция, - поделился впечатлениями 
Вадим Витальевич после ознакомления с 
документацией.

В настоящее время строители сделали 
выборку земли, уплотнили подушку осно-
вания, вбивают сваи. По технологии, их за-
льют и будут выдерживать 21 день. Затем 
специальная лаборатория выполнит испы-
тания и только потом строительство будет 
продолжено. По паспорту объект должны 
сдать в ноябре 2024 года, но у застройщи-
ка амбициозные планы - закрыть контур 
уже в этом году, чтобы зимой заниматься 
внутренней отделкой, а весной 2024-го вы-
полнить благоустройство.

Юлия ШОКАЛОВА

Встреча состоялась в здании «Союза 
поддержки матерей и жён военнослужа-
щих, участвующих в СВО». О ней Владис-
лав Караханов рассказал на своей стра-
нице «ВКонтакте».

«Иван Гладков окончил с золотой 
медалью школу № 19 нашего 12 округа. 
Иван - отличный парень, скромный и от-
зывчивый, кандидат в мастера спорта по 
дзюдо, а теперь и золотой медалист. 

Моё знакомство с семьёй Ивана нача-
лось в конце 2022 года. К сожалению, с тра-
гических известий об его отце. 23 октября 
2022 года на позиции роты Романа Нико-
лаевича Гладкова противник предпринял 
попытку наступления. Две соседние роты, 
находящиеся на флангах, не сдержали на-
тиск и отступили. В связи с чем позиции 
роты под командованием Романа Никола-
евича образовали выступ вглубь обороны 
противника. Гладков вовремя успел под-

тянуть артиллерию и ценой своей жизни 
отразил атаку ВСУ.

Указом Президента РФ от 14.12.2022 
года за мужество и героизм, проявленные 
в ходе проведения военной операции, 
гвардии старший лейтенант Роман Нико-
лаевич Гладков посмертно удостоен на-
грады «Орден Мужества». У него остались 
двое сыновей: семнадцатилетний Иван и 
десятилетний Степан.

Поздравил Ивана с успешным оконча-
нием школы и одной из первых жизненных 
побед. Пожелал ему, чтобы на его пути они 
были неоднократными.

Иван и вся его семья очень гордятся 
своим отцом - Героем и очень хотят видеть 
памятную доску на доме, где живут.

Сделаю всё, что от меня зависит, чтобы 
желание семьи исполнилось».

С личной страницы 
 Владислава  Караханова «ВКонтакте»

ТОС 
уполномочен 
вдохновить

 ■ Самоуправление

 ► Стратегическая 
сессия «Эффективный 
ТОС» прошла 
в областном центре 
при участии депутата 
городского Совета 
Эдуарда Андросова 
и председателя 
Общественной палаты 
Белгорода  
Дениса Глотова.

В городе 
появится новый 
торговый центр

 ■ Депутатский контроль

 ► Председатель 
Белгородского 
городского Совета 
Вадим Радченко посетил 
строительную площадку 
на ул. Спортивная. 

Первый успех 
надо закрепить

 ■ Новое поколение

 ► Депутат горсовета Владислав Караханов поздравил сына 
участника СВО с успешным окончанием школы.

Юные белгородские спортсмены уви-
дели выступления акробатов и жонглёров, 
воздушных гимнастов и клоунов. Ребята не 
скрывали своего восторга. 

Поход в цирк не ограничился одним 
лишь представлением. Депутаты приго-
товили для детей сюрприз: во время ан-
тракта они получили возможность выйти 
на манеж, оказаться за кулисами и лично 
пообщаться с московскими артистами.

- В этом году, к сожалению, нам не 
удалось, как обычно, провести официаль-
ное открытие сезона проекта «Дворовый 
тренер». Мы договорились с директором 
цирка Романом Коробко, и он предоста-
вил места в зале для наиболее активных 
участников проекта, - рассказал депутат 
городского Совета Александр Стригунов.

Положительные эмоции, захватыва-
ющие дух номера и общение с артиста-
ми - это то, что сейчас необходимо бел-
городским мальчишкам и девчонкам. За 
подаренные ребятам впечатления Роман 
Коробко был удостоен благодарности Бел-
городского городского Совета.

- Спасибо за ваше участие и помощь 
в столь сложный период. Хочется, чтобы 
следующие гастроли проходили в мирное 
время и самым громким в Белгороде был 
бы детский смех и аплодисменты, - поже-
лал артистам цирка депутат городского 
Совета Илья Салмин.

Анастасия ИЛЬИНА

Не только спорт
 ■ Проект

 ► Депутаты городского 
Совета организовали 
для самых активных 
участников проекта 
«Дворовый тренер» 
культпоход на цирковое 
представление. 

Пора учиться новому  ■ Досуг

ФОТО С ОФИЦИАЛЬНОЙ СТРАНИЦЫ СЕРГЕЯ АМЕЛЬЧЕНКО «ВКОНТАКТЕ»

 ► Летние каникулы у школьников - самое время 
для мастер-классов.


